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庁議の概要 

開催日 平成 29 年８月 22 日（火） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付のうえ、各部局

による概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 北朝鮮情勢への対応について 

（危機管理部） 

８月 18 日（金）J アラートの情報伝達訓練において、高知市と土佐町において不

具合が生じた。高知市の原因は同時に時報がならされたことによるもので、既に対

応が完了している。８月 21 日（月）から米国と韓国の合同演習が始まり、北朝鮮の

国営メディアによる非難報道がなされているが、具体的な動きは確認されていない。

情報があり次第、危機管理連絡員を通じて、各部局へ情報を伝達する。 

 

 （知事） 

北朝鮮への対応について、出張などで私が不在の場合には、副知事の指示を仰いでも

らいたい。今後も引き続き、緊張感を持って対応してほしい。 

 

○ こうち出会いサポートセンターの拡充・移転について 

（地域福祉部） 

  平成 29 年８月 27 日（日）よりこうち出会いサポートセンターを移転することに併せ

て、マッチングシステムの登録・閲覧ブースを増設するとともに、ビッグデータの分析

手法を用いて、おすすめのお相手を紹介する取り組みを開始する。 

 

○ シンガポールスポーツスクールとのスポーツ交流について 

（文化生活スポーツ部） 

平成 29 年８月 23 日（水）から東京オリンピック・パラリンピックのホストタウン交

流事業の一環として、シンガポールスポーツスクールとのスポーツ交流に取り組む。卓

球とバトミントンの選手各 10 名、指導者等を含めて計 27 名を招き、南国市スポーツセ

ンター及び県民体育館において、県内中学生との交流試合などを行う。こうした取り組

みを通じ、2020 年に向けた機運醸成を図り、ホストタウン相手国との連携を強くしたい

と考えている。 
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○ 知事からの話 

  今年度の第１四半期が終わり、産業振興計画フォローアップ委員会などＰＤＣＡサイ

クルを回す時期となっている。現在、過去からの施策に対するスクラップの検討を進め

ているところであるが、有意義な仕事に職員の皆さんの知恵と力が集中できるようスク

ラップ＆ビルドを徹底してほしい。そうしたことも念頭に第１四半期のＰＤＣＡサイク

ルを回してほしい。 


